堰野端 展 雄 (自民公明クラブ)

長野県飯田市の 大いに参考としたい まちづくりに学べ

当市でも取り組む考えは。 住宅」を整備しているが、 材確保を目的に「地域振興 間地域への若者定住と人 企画財政部長 飯田市では中山 「地域振興

住宅」 などの定住は、地域の暮ら 間地域の振興を担う若者 認識しています。今年度は おいて、大変重要であると 保や自主組織の活性化に の基盤となる人材の確 が目的とする、中

状況と職位に求められる 度により、業務目標の達成 ら活用してほしい能力、資 います。また、人事評価制 で業務への意欲を高めて して人事に反映すること 申告書制度により、みずか ら課長級までの昇進を自 してもらうため、係長級か 己推薦制にする考えは。 にリーダーシップを発揮 総務部長当市では自己 従事したい業務を申告 意欲の高い職員

と考えています。 見を伺いながら進めた 業務等を除く客観的条件 性なども含めて、委員の意 委員の負担や事務の効率 の種類の選択については、 員に依頼することや、事業 対象事業の選定を全て委 で絞り込みをしています。 事業費が少額、 軽減のため、単年度事業、 は同部会の委員への負担 企画財政部長 内部·定型 対象事業

究する考えです。

の委員に選定させるべき

\$

で効果的な手法を調査研 ズを踏まえた見直しの中

度において、外部評価する

業評価制

事業は外部評価専門部会

づき、事業効果や地域ニー

ることとしています。今後 に向けた取り組みを進め

映させることを検討して 果を勤勉手当と昇給に反

PDCAサイクルに基

を活用した若者世代への 補助や空き家バンク制度

実施していませんが、今年 す。自己推薦制での昇進は

から人事評価制度の結

冢賃助成などの移住・定住

新規青年就農者を対象と

した住宅の改修、家賃等の

職務行動を評価していま

好事例を取り入れたまちづくりを

議 長 表 国 铺 会

去る5月31日に東京都で開催された、全国市議会議長会第92回定期総会において、 員が表彰されました。今定例会の開会日に議長から表彰状が伝達されるとともに、市政発展の 功労者として市長から表彰状が授与されました。



在職45年以上 特別表彰 忠見 議員 野月



在職25年以上 特別表彰 貴司 議員 泰市 議員